
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Märchen ist eine kurze .

Viele Märchen handeln von Menschen oder Tieren.

Die erleben ein .

Es passieren dabei auch Dinge, die es im richtigen Leben nicht gibt.

Oft kommen Könige, Prinzessinnen,  oder Zwerge vor.

Bei manchen Märchen weiß man genau, wer sie geschrieben hat.

Andere  heißen Volksmärchen.

Man hat diese Märchen immer wieder weiter erzählt.

Die Brüder  haben solche

Märchen gesammelt und in ein Buch geschrieben.

Bekannte Märchen von ihnen sind

, Dornröschen,

Rotkäppchen und Schneewittchen.

Märchen sind oft nicht nur für  da.

Manchmal sind sie auch ein bisschen gruselig.

Bei den meisten Märchen gibt es aber ein gutes .
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